

ABSTRAK

Asep Dendy Gustian, 3403180175. “Pengaruh *Investment Opportunity Set* terhadap *Return Saham* (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021)”. Dibawah bimbingan Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Benny Prawiranegara S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Investment Opportunity Set* terhadap *Return Saham* (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. 1. Bagaimana *Investment Opportunity Set* (IOS) pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021? 2]. Bagaimanakah *Return* saham pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021?; 3]. Bagaimana pengaruh *Investment Opportunity Set* (IOS) terhadap *Return* saham pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh *Investment opportunity set* pada perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok Periode 2017-2021; 2]. Pengaruh *Return* pada perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok Periode 2017-2021; 3]. Pengaruh *Investment opportunity set* terhadap *Return* saham pada perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok Periode 2017-2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis regresi linier sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t), dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *investment opportunity set* tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Sub Sektor Rokok periode 2017-2021.

Bagi Perusahaan, diharapkan dapat menjaga harga saham agar stabil sehingga dividen dan tingkat kembalian investasi lebih baik. Bagi Investor, diharapkan melakukan pertimbangan dan analisis sebelum melakukan investasi.

Kata kunci* : *Investment Opportunity Set* dan *Return Saham